
Pièces 6 Pièces

Superficie 215 m²

Référence V10002694

Prix 1 207 500 €

Cabris
Maison à vendre (06530)
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Situation  géographique  exceptionnelle  (vue  sur  le  village  de  Cabris,  la  Baie  de

Cannes, le Massif  de l'Esterel  et le Lac de Saint-Cassien) pour cette superbe villa

provençale de charme, s'articulant autour de 5 pièces principales et se complétant

par une suite supplémentaire indépendante. L'ensemble représente une superficie

habitable  totale  de  215.17  m2  et  se  présente  dans  un  bon  état  général.  La

propriété s'ouvre sur un superbe parc paysager et clôturé de 3950 m2 avec mazet

en pierre indépendant (atelier), un garage de 52.70 m2, une piscine traditionelle, un

solarium, cave, ,remises et ...

Exclusive - exceptional geographical location (view of the village of cabris, the bay

of  cannes,  the  esterel  massif  and  lake  saint-cassien)  for  this  superb  charming

provençal villa, structured around 5 main rooms and supplemented by an additional

independent suite. The whole represents a total living area of 215.17 m2 and is in

good general condition. The property opens onto a superb landscaped and fenced

park of 3950 m2 with independent stone mazet (workshop), a garage of 52.70 m2,

a  traditional  swimming  pool,  a  solarium,  cellar,  sheds  and  terraces...  Very  rare

property in absolute calm, ...

AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

Contacter l'agence
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